



引き渡し訓練 お世話になりました

9日(火)に、4校(頃藤保育所、上小川小学校、南中学校、大子特別支援学校)が合同で引き渡し訓練を実施しました。大規模な地震を想定して、児童を安全に引き渡すための訓練です。少し残念なことがありました。それは、子供たちに緊張感がなかったことです。実際にその場面に遭遇したら、不安などで泣き出す子どもでてるかもしれません。今後とも、防犯教室等、自分の命を守る訓練がありますので、少しでも緊張感をもって取り組めるように、支援していきたいと感じました。保護者のみなさんには、ご多用のところ、対応していただきありがとうございました。お陰様で、引き渡しは無事に終わることができました。



南中コミュニティ・スクールの会議が行われました

4月27日(木)、上小川小学校を会場に今年度第1回の南中学校運営協議会(コミュニティ・スクール、CS)の会議を行いました。今年度より、3名の委員の方を追加して、18名で協議会を実施しました。開始前に、短時間ではありましたが、教室を訪問していただき、学習の様子を見ていただきました。会議では、まず、各校の今年度の学校運営方針(グランドデザイン)を説明して、承認していただきました。その後、昨年度から話し合ってきた南中CSの目指す地域像についても承認していただきました。また、今年度の具体的な活動について熟議を行いました。小学校では「やまびこ祭」での連携事業を目指していくことになりました。次回は6/28(水)に南中を会場にして行う予定です。

